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Question orale déposée par Mme Véronique ARRIGHI 

Au nom du groupe « Fà Populu Inseme » 
 

 

OBJET :  PERSPECTIVES POUR L’AVENIR DE NOTRE AGRICULTURE 

Monsieur le Président du Conseil exécutif,  

Ces derniers jours, l’Europe a été le théâtre de nombreuses manifestations 
d'agriculteurs exprimant leur mécontentement notamment sur des questions fiscales, 
environnementales et de coûts de production dans un contexte difficile liée en partie 
au dérèglement et à la transition climatique. 

Les agriculteurs corses ont eux aussi rejoint cette mobilisation, dénonçant diverses 
difficultés, notamment la hausse des coûts de production, les difficultés liées aux 
réglementations environnementales, l’accès au foncier agricole, des retards, voire la 
non-attribution des aides, le manque de reconnaissance et de respect de leur 
métier, des conditions de travail de plus en plus dégradées, etc.  

Je tiens, au nom du groupe Fà Populu Inseme, à leur réaffirmer notre soutien total, 
leur dire que nous sommes à leurs côtés et que nous mettrons tout en œuvre pour 
que l’agriculture continue d’être, comme elle l’a toujours été, l’un des fondements de 
notre identité collective. 

Les difficultés auxquelles doivent faire face les agriculteurs en France et en Europe, 
sont, en Corse, amplifiées par les contraintes géographiques liées à l’insularité qui 
induisent un coût des transports plus importants et donc une inflation plus 
importante. Une autre donnée est liée à la taille de nos exploitations. En effet, en 
Corse, on compte une majorité de petites exploitations, qui ne bénéficient donc pas 
des mêmes économies d’échelle que les grosses exploitations. 



 

 

Depuis quelques années, la Collectivité de Corse, par le biais de l’ODARC et de son 
Président, s’est engagée sur le chemin de l’autonomie alimentaire. Pour ce faire, 
nous avons identifié la nécessité d’organiser une agriculture de production qui 
garantisse à la fois aux agriculteurs la capacité de vivre leur travail et de proposer 
aux consommateurs un produit de qualité à un prix abordable.  

Monsieur le Président du Conseil exécutif de Corse, les Conseillers exécutifs, 
Dumenicu LIVRELLI et Gilles GIOVANNANGELI, ont reçu, vendredi dernier à 
l’ODARC, une délégation d’agriculteurs. Pouvez-vous nous faire un retour de ces 
échanges ? Et plus globalement, dans quelles perspectives pouvons-nous envisager 
de manière pérenne l’avenir de notre agriculture ? 

A ringrazià vi. 

 

 


